

学校だより 終業式特別号

大阪市立阿倍野中学校

今年の振り返りと次への準備を…

2017年もいろいろなできごとがありましたが、あと数日で2018年を迎えます。

3年生にとってはいよいよ進路に向けての最終段階です。健康に注意し、自分の決めた目標に向かって、一日一日を大切に「焦らず」「諦めず」にがんばってください。また、1、2年生も、1年後、2年後の自分のために、今しなければならないことに精いっぱい取り組んでもらいたいと思います。

～2年生校外学習～

天候に恵まれ、歴史や文化を感じながら、必須ポイント以外に浮見堂や猿沢の池、若宮神社、氷室神社などへ訪れた班もあり、タブレットを使用したフォトコンテスト用の写真撮影やクイズラリーなど盛りだくさんな校外学習でした。



班で協力しルールやマナーを守り、自分の役割などをきっちりとやりきることができたならば、きっと次の活動へつながる、すばらしい経験となったことでしょう。

1年生校外学習を終えて

寒さが心配されましたが、思いのほか日差しに恵まれ、過ごしやすい一日となりました。午前中はピースおおさかを見学し、午後は大阪城周辺の戦跡を班でウォークリーをしながら巡りました。



平和学習を深めただけでなく、班活動を通して自主性と連帯感を強めることができました。昼食後の太陽の広場では、所せましと走り回り、のびのびと遊ぶ1年生の姿がほほえましかったです。



小学生部活動体験

11月24日(金)に、苗代小学校、阿倍野小学校の6年生が来校し、希望する部活動の体験をしました。最初は、ぎこちない動きの児童たちも、時間とともに慣れ、「もっとやりたかった」という声もあり、あっという間の1時間でした。



～3年生保育実習～



3年生が長池昭和幼稚園で保育実習を体験しました。保育について学び、手作りのおもちゃを製作し、実習を行いました。みんなが優しいおにいさん、おねえさんの顔になり、3年生のみんなも園児たちも、とても楽しく笑顔でいっぱい！短い時間でしたが、有意義な実習となりました。



～芸術鑑賞会～

12月8日(金)「琉神」による沖縄伝統芸能を鑑賞しました。優雅な琉球舞踊や島唄・古武術・獅子舞など初めて知るプログラムが満載でした。最後にはエイサーとカチャーシーで盛り上がり、体育館に楽しい沖縄の風が吹きました。



日本語教室

12月にはロシア語・フィリピン語・タイ語・中国語の母語教室を行いました。それぞれの国との文化やニュースなどを母語を使って学習しました。



生徒会小学校説明会

生徒会役員4名が、21日(木)に苗代小学校、22日(金)に阿倍野小学校へ行き、中学校生活について、パワーポイントとDVDを用いた説明を行いました。生徒会の皆さん、ありがとうございました。